Liebe Vereinsmitglieder,

leider habe ich heute eine traurige Nachricht für Euch. Nach intensiven Abwägungen zur aktuellen Gesamtsituation (Corona-Lage) hat sich der Vorstand schweren Herzens entschieden die geplante Veranstaltung am 20. November kurzfristig abzusagen.

Entsprechend der aktuellen Corona-Verordnung sind wir zur Einhaltung einer 3G-Regelung mit Kontaktverfolgung verpflichtet. Da jedoch Geimpfte und Genesene trotzdem den Virus übertragen können und wir als Vorstand gegenüber den älteren Mitgliedern eine gewisse Verantwortung übernehmen wollen, wäre ein Test für alle Teilnehmer erforderlich gewesen. Bei einer Wartezeit von ca. 15 Minuten dauert es eine kleine Ewigkeit bis alle durchgetestet sind. Und sind wir mal ehrlich, bei den einzuhaltenden Abstandsregelungen mag auch keine richtige Stimmung aufkommen.

Wir hoffen, dass Ihr unsere Entscheidung mittragt und bitte um Euer Verständnis.

Eine Bitte habe ich noch, leider habe ich nicht von allen eine E-Mailadresse und somit kann ich nicht alle erreichen. Bitte gebt diese Info an andere Mitglieder aus Euren Umfeld weiter, damit diese gleichfalls informiert sind. Vielen Dank im Voraus.

Im April 2022 sind bereits 30 Jahre seit der Wiedergründung vergangen, drücken wir die Daumen, dass die Pandemie dann endlich Geschichte ist und wir wieder feiern können.

Mit freundlichen Grüßen / With kind regards

Steffen Liening

Schatzmeister